

Europatag an der Grundschule Holle

In der Grundschule Holle gibt es jetzt eine neue Straße: die Europastraße!

Sie zeigt eindrucksvoll die Ergebnisse des Europaprojekttags, welcher am 15. April 2024 stattfand.

Der Schülerrat und die aktiven StreitschlichterInnen gestalteten den Tag mit tatkräftiger Unterstützung von Magdalena Gerbrich und Anna-Lena Lorenz vom Team Pulse of Europe.

An vier Stationen arbeiteten die SchülerInnen zu den Themen:

Europa – unterwegs auf der Landkarte,

Europa – in Länderkisten verpackt und in

Länderbilderrahmen ausgestellt,

die Europäische Union – eine spannende Zeitleiste und

Europa / EU in Sagen, Hymne und der Flagge.

Alle freuten sich zwischendurch über eine Pizza (unser Dank geht an das Hortteam!).

Am Ende werteten die SchülerInnen diesen Europatag in einer Blitzrunde als sehr

gelingen, sangen gemeinsam

die Europahymne und stellten

in einem Bausteinspiel die

starke Gemeinschaft der

EU dar.

Wir bedanken uns bei allen

TeilnehmerInnen für

diesen europäischen Tag!

S. Brinkmann und I. Grondke!

